

LIGA Y TEAM EMPATAN EN EL FÚTBOL FEMENINO

Tigresas defienden con garra la cima

Yenci Aguilar Arroyo
yenci.aguilar@lateja.cr

Herediano y Alajuelense cerraron la jornada 11 del torneo de Apertura femenino con un empate 0-0, en un juego disputado en el estadio Nicolás Macís y en el que las manudas no aprovecharon tener una futbolista más desde el minuto 25.

Paula Coto fue expulsada lue-

go de una fuerte entrada sobre María Fernanda Barrantes. El central Kevin Ruiz no dudó en sacarle roja directa y Coto ni chistó, pues sabía que la expulsión estaba más que merecida.

Herediano se defendió con uñas y dientes para evitar que las manudas llegaran con peligro al arco de la portera Priscila Tapia y más bien hasta tuvieron para ganar el partido.

La Liga se comió el primero al minuto 15, cuando la delantera María Paula Salas cobró un tiro libre, pero la mala definición le pasó factura y el balón pasó por encima del marco de la guardameta herediana.

Herediano, con jugadoras como Wendy Acosta, Carol Sánchez y Diana Sáenz, intentó hacer daño en el área rival, mientras que por Alajuelense, María Paula Salas, Lixy Rodríguez la pulsearon para abrir la cuenta.

Triunfo morado. Saprissa se enfrentó al Municipal Pococí y derrotó al colero del torneo 1-2, con goles de Catalina Estra-

HEREDIANO	ALAJUELENSE
0	0

da y Katherine Alvarado.

Las escazuceñas golearon 5-1 el martes a Suva Sports y este miércoles Coronado cayó ante Sporting 1-2.

Con estos resultados Herediano sigue líder con 23 puntos, seguidas por las moradas con una unidad menos, la Liga es tercera con 20 y Dimas Escazú sigue en la cuarta posición con 19 puntos. ▲



Las leonas no aprovecharon el tener una jugadora de más. PRENSA LDA.